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Abstract (en)
The suction roller assembly, for a papermaking machine, has at least one additional suction box (46) next to the first suction box (40). Preferably the
web (16) is subjected to underpressure through recesses in the roller mantle (32), using blind drillings (38) in the mantle (32). The first suction box
(40) extends into the angle zone (25) between the carrier belt and the roller mantle (32) at the entry side. The second suction box (46) is ahead of
the first (40), in the direction (24) of web travel.

Abstract (de)
Es wird eine Saugwalze (30) für eine Papiermaschine angegeben, mit einem Walzenmantel (32), über dem ein Transportband (14) für eine zu
entwässernde Faserstoffbahn (16) geführt ist, mit einem ersten externen Saugkasten (40), der die Saugwalze (30) von außen teilweise umschließt
und die Faserstoffbahn (16) mit Unterdruck beaufschlagt, wobei der Saugkasten (40) zumindest einen Zwickel (25) zwischen der Faserstoffbahn
(16) und der Saugwalze (30) besaugt, wobei zumindest ein zweiter Saugkasten (46) vorgesehen ist, der an einen ersten Saugkasten (40) angrenzt.
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